

Artikel vom 16.03.2020

CSU Maisach Kandidaten

## Herzlichen Dank!



Der CSU-Ortsverband, unser Bürgermeister Hans Seidl, sowie alle Gemeinderatskandidatinnen und -kandidaten und die Kandidaten für den Kreistag bedanken sich auf das herzlichste für die starke Unterstützung bei der Kommunalwahl. Wir bedanken uns auch für die hohe Wahlbeteiligung und das demokratische Ergebnis. Wir freuen uns mit Ihnen auf die Zusammenarbeit in den nächsten 6 Jahren.

Herzlichen Dank 1. Bürgermeister Hans Seidl mit seinen Gemeinderatskandidatinnen und -kandidaten!